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Requeiro à Mesa, desta Egrégia Casa de Leis, ouvido o Douto Plenário, na Forma Regimental, para que
seja enviado expediente ao Diretor-Presidente da Fundação de Esportes de Corumbá/MS - FUNEC, o Sr.
Marcelo Nunes Araujo, com cópia ao Excelentíssimo Prefeito Municipal de Corumbá/MS, o Sr. Marcelo
Aguilar Iunes, solicitando que "sejam realizados todas os estudos e análises, técnicas e
financeiras, cabíveis, de forma a instalar, realmente, um Sistema de Iluminação, adequado às
práticas esportivas, nas quadras esportivas, localizadas na área externa do Complexo
Poliesportivo, localizado na Rua Porto Carreiro, na área Central, do município de
Corumbá/MS."

JUSTIFICATIVA: Está solicitação nos foi trazida por muitos Munícipes Corumbaenses, que buscam
utilizar tais "Espaços Públicos ", após seus horários de trabalho, com fins esportivos, de manutenção
física, de saúde e de lazer mas que, pela falta total, desse citado Sistema de Iluminação, adequado,
acabam frustrados, quanto a estas simples necessidades. Assim sendo, este Vereador Nelson Dib Junior,
solicita dos Representantes do Poder Executivo Municipal, atendimento a este pleito, visando sanar esta
situação problema.
Esse mesmo pedido já foi realizado através do Requerimento N.º 690/2022, datado de 18 de outubro de
2022 e no Requerimento N.º 21/2023, datado de 06 de fevereiro de 2023 mas, infelizmente, até a data de
hoje, não lograram atenção, nem êxito.

  
SALA DAS SESSÕES, 04 de Dezembro de 2023

  

Nelson Dib Junior (Nelsinho)
Vereador(a) - MDB
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